

くまだとまおと  
新しい友だち

今日はみんなに  
とまおの新しい  
お友だちを  
紹介するベア!



とっても  
かわいいベア。

かぼちゃだんごくんだベア!



はじめまして!

とまお



…ぼ、ぼくは  
苫前のソウルフード、  
かぼちゃだんごです  
10歳の男の子です。

みんなと友だちに  
なりたくてXを始めました。  
苫前のステキなことを  
つぶやくから見に来てね!



よろしくベア!



ふじおひとし  
オクラホマ藤尾仁志さん来町!

北海道を中心に活動しているお笑いコンビ「オクラホマ」の藤尾仁志さんが苫前町取材・編集した動画がついに公開! 苫前町返礼品のかぼちゃ団子を製造する上田ファームさんも出演されています。藤尾さんがドローン撮影した日本海に沈むきれいな夕陽も必見です! 苫前町の大きな風車の下で我が町自慢の食材を食べ尽くします!



藤尾仁志さん

苫前町の今を2年かけて丁寧に取材していただきました。コチラのQRコードからご覧ください!



【いろいろい】⇒  
消滅可能性自治体が照らす未来に舌鼓

健康志向の方に限らず、一度味わってみてください!  
「この甘酒なら飲める!」「とっても美味しい!」と大好評でした。  
「第10回ふるさとチョイス大感謝祭」でも多くの方に試飲していただき、「この甘酒なら飲める!」「とっても美味しい!」と大好評でした。



後味すっきりで飲みやすい



春号

こんにちは! 北海道苫前町です!  
みなさん、まだまだ寒い日が続きますが、体調はいかがでしょう? 近年、途中で暖気がやってくるせいか雪解けが早くなってきているような気がします。これから一面真っ白な銀世界から少しずつ色づき始める苫前町。春の訪れを告げるフキノトウやツクシが顔を出すのを待ち遠しく思っています。

さて、みなさんは健康のために何かしていますか? 食事や運動など様々かとは思いますが、今回は、飲む点滴と言われる甘酒を紹介します! 苫前町の特別栽培米ゆめぴりかを贅沢に使った米麴の甘酒「あまびりか」は砂糖不使用でノンアルコール! 子どもにもおススメです! 甘ったるくないすっきりとした甘さで冷やしてごくごく飲めます。昨年

とまお 苫前町返礼品

苫前町イメージキャラクター

くまだ とまお

New!

苫前町イメージキャラクター「くまだとまお」のぬいぐるみがいに返礼品に登場! いつもイベントやWEBでしか会えなかったとまおくんを独り占めできます。ふわふわな触り心地でいつまでも抱きしめていたくなっちゃう。みなさんのお家でたくさんかわいがってあげてください。

とまお 苫前町イメージキャラクター

くまだ とまお

1個  
約139g/約20cm



とまおくんの帽子の上には苫前町を代表するものがたくさん載っています。風車。ホタテ、メロン、エビ、ミニトマトに盛りだくさん!



後ろ姿はまん丸なしっぽがとってもcute! ちょうどいい大きさでどこにも連れて行けます。1/13.5スケールです。



魅力たっぷりのとまおくんをあなた好みにカスタマイズ! あなたのセンスでステキな衣装をチョイスしてさらにcuteに!



プロフィール  
くまだとまお (永遠の7歳)  
1月25日生まれ  
三溪出身  
体長:2.7m 体重:340kg



詳しくはこちら

とままえのお米は  
ほぞおいしい?  
おしえて! にみりん!



ぼくは「にみりん」!  
苫前町のお米の  
美味しさのヒミツを  
教えちゃうよ!

にみりん  
苫前町のお米が大粒で美味しい  
ことをPRしたくてハチマキを  
つけている。ふっくらぷにぷに  
のほっぺがチャームポイント。



### 1. 粒が大きい!

苫前町のお米は一般的なものより0.3mm  
大きい2.0mmのふるいで選んでるよ。こ  
のちょっとしたこだわりが大きな違いになる  
んだ。大きなお米は食べ応えがあって甘さを  
しっかり味わえるよ。たくさん食べてお腹も  
心も幸せにしちゃおう!

選ばれし者たち!!



わー!

### 2. 低タンパク質米!

お米って、実はタンパク質  
の量が美味しさに大きく関  
わっているんだよ! タンパ  
ク質が少ないお米は、ふっ  
くらしていて、もちもちの  
食感になるんだ。苫前町で  
は、特に美味しいお米を作  
るために、ほかの地域より  
タンパク質の量を低く抑え  
ているんだよ。ぜひみんな  
に味わってほしいな!

### 3. 減農薬! 減化学肥料!

苫前町は、大きな風車がたくさんある風  
が強くて自然いっぱい町! そのおかげ  
で夏は涼しくて、害虫が少ないから農薬  
をあまり使わずにお米を育てられるよ。  
さらに、牛さんたちのフンを使った堆肥  
で土を元気にして、美味しいお米作り  
に力を入れているよ。農家さんたちもど  
うやったら安心安全で  
美味しいお米が作れ  
るか日々勉強を続け  
ているんだよ!



# ふるさとチョイス大感謝祭10th 初出店してきました!!



2024年11月9・10日にパシフィコ横浜  
で第10回ふるさとチョイス大感謝祭が開催  
され、苫前町も初参戦! ふるさと納税への  
熱い期待を肌で感じる2日間となりました。

来場した皆さまには、たこ焼き・甘酒・  
トマトジュース・かぼちゃ団子・お米・ニ  
シンとたくさんのもを試食していただき、  
「美味しい」「苫前のことが知れて楽しい」  
と返礼品の美味しさや苫前町のことをお伝  
えできました。

会場には鹿の角も持ち込みお子様から大  
人まで「これが鹿の角・・・!」と重くご  
つごつした角を触っていただきました。

寄付者さまといろいろなお話をすること  
ができて職員一同感謝の気持ちでいっぱい  
です。いただいたご意見やご感想を元に苫  
前町の返礼品がより魅力的になるよう精進  
して参ります!

次回開催時にはさらにパワーアップした  
苫前町にご期待ください!!



たこ焼きを待つ人たちの長蛇の列



苫前産の米粉とタコの頭を使った  
珍しいたこ焼きの試作は大好評!

令和6年は8月に東京、11月に札幌で「ふる  
さと苫前で集まろう!」を開催いたしました。  
苫前にゆかりのある方から苫前が大好き!  
もっと知りたい!という方、ふるさと納税寄  
付者様まで老若男女たくさんの方にご参加  
いただきました。

若手生産者の方々も参加していただき、  
会場は和気あいあいとした雰囲気でした。  
楽しい時間を共有することができました。

そして、苫前の食材を使った美味しい料  
理がずらりと並び、舌鼓を打っていました。



↑町長と共に乾杯をする  
参加者たち(東京)

挨拶をする料理長と  
若手生産者たち  
(札幌)↓

また、札幌では苫前商業高校の卒業生  
も駆けつけ、今後の活躍に会場からエール  
をいただきました。物販では商業高校  
生が考案した「かぼれーぬ」も皆さまの暖  
かいお気持ちもあり完売しました。

苫前町ではこれからモファンを増やし、  
苫前を盛り上げていけるように取り組んで  
いきます!

令和7年も東京と札幌で開催予定です。  
HP等で告知いたしますので、皆さまのご  
参加をお待ちしています!